

AG: Die AIHK sagt Nein zur Abschaffung der Arbeitsgerichte - Windows Internet Explorer bereitgestellt von AIHK Aarau

http://www.fricktal.info/index.php?option=com_content&view=article&id=40014:ag-die-aihk-sagt-nein-zur-abschaffung-der-arbeitsgerichte&catid=38:aargau&Itemid=525

Datei Bearbeiten Ansicht Favoriten Extras ? Seite Extras >

fricktal.info ist fricktalisch, kompetent, informativ und aktuell, ganz bezirksanzeiger eben.

www.fricktal.info

onlineNews

Bezirksanzeiger

AAA Taxi Service
www.agataxi-limousinen.ch
Tel: 061 833 12 12
Rheinfelden, Kaiserugst und Umgebung

Bezirksanzeiger
Mehr Fricktal. Mehr Beachtung.
Die Zeitung mit dem Gespür fürs Wesentliche. Woche für Woche.

Mo 2°
Di 2° | 5°
Mi 1° | 4°

KLEINANZEIGEN

3. Jahrgang
Montag, 28. Februar 2011

Login
Registrierung
Login

Beiträge durchsuchen

Suchen...
Suchen

.info

News
Gemeinden
Bezirke
Kantone
Polizeimeldungen
Sport
Dies und Das
Leserbriefe

Facebook Fan's

Sie befinden sich hier: Home • Kanton Aargau • AG: Die AIHK sagt Nein zur Abschaffung der Arbeitsgerichte

AG: Die AIHK sagt Nein zur Abschaffung der Arbeitsgerichte

Freitag, den 25. Februar 2011 um 11:36 Uhr

(pd) Am 11. November 2008 hat sich der Grosses Rat für die Beibehaltung der Arbeitsgerichtsbarkeit ausgesprochen. Er stoppte damit ein Gesetzgebungsprojekt des Regierungsrats, der die Arbeitsgerichte abschaffen wollte. Zuvor hatten sich die Sozialpartner gemeinsam für die Arbeitsgerichte stark gemacht. Die Arbeitsgerichte, zu deren Besetzung Laienrichter der Arbeitnehmer- und der Arbeitgeberseite gehören, bieten Gewähr für sachgerechte und ausgewogene Urteile.

Ende 2010 hat der Regierungsrat seinen neuen Vorentwurf für ein totalrevidiertes Gerichtsorganisationsgesetz (GOG) ins Vernehmlassungsverfahren gegeben. Der Vorentwurf ignoriert das Verdikt des Grossen Rats: Nach einem neuen Vorschlag des Regierungsrats sollen die Arbeitsgerichte nicht mehr als selbständige Gerichte, sondern nur noch als schlichte Abteilungen der Bezirksgerichte bestehen bleiben. Die Aargauische Industrie- und Handelskammer (AIHK) lehnt das Vorhaben des Regierungsrats entschieden ab. Sie wehrt sich dagegen, dass die Arbeitsgerichte nur noch auf dem Papier bestehen bleiben sollen. Würden die Arbeitsgerichte ihrer Eigenständigkeit beraubt und organisatorisch in die Bezirksgerichte integriert, erschienen sie nicht mehr als etwas Besonderes, sondern nur noch als etwas Sonderbares! Damit wäre auch die bewährte Sozialpartnerschaft, zu der sich die AIHK bekennet, in Frage gestellt. In ihrer Stellungnahme zum Vorentwurf für ein totalrevidiertes GOG erteilt die AIHK den Regierungsrat, seinen Entscheid, die Arbeitsgerichte abzuschaffen, zu überdenken.

Die Aargauische Industrie- und Handelskammer zählt mehr als 1'500 Mitgliedunternehmen. In diesen Unternehmen – grossmehrheitlich KMU – arbeiten rund 40 Prozent der in unserem Kanton Erwerbstätigen. Die AIHK vertretet damit die Interessen eines wesentlichen Teils unserer Wirtschaft. Wir setzen uns für optimale Rahmenbedingungen ein, die ein erfolgreiches Wirtschaften im Kanton Aargau ermöglichen. Davon können letztlich alle Einwohnerinnen und Einwohner profitieren. Daneben bieten wir unseren Mitgliedunternehmen ein gut ausgebautes Angebot von Dienstleistungen, seien das Rechtsberatung, kostengünstiger Vollzug von Sozialversicherungen oder Exportdienstleistungen.

< Zurück Weiter >

AUSGEHTIPPS

Letzte News

- Brislach: Brennendes TV-Gerät - Zwei Personen im Spital
- AG: Einführungsgesetz zum Arbeitsrecht - Gewerbeverband für absolute Friedenspflicht
- SwissVolley Region Aargau - Resultate und Ranglisten
- Schulsport Awards 2011 des Kantons Basel-Landschaft - Innovation, Kreativität und Spass an der Bewegung sind gefragt
- Zofingen/Olten: Vermisster tot aufgefunden
- Aargau: Etliche Polizeieinsätze wegen Schlägereien

Werbung

SIEGRIST-REISEN

www.siegrist-reisen.ch
062 871 51 44

Unser neuer Internetauftritt

Kompetente Beratung bei allen Fragen rund um Ihr Medikament.

Internet 100%